

La Fundación Sánchez Ruipérez incorpora los libros electrónicos a sus servicios bibliotecarios y educativos con el proyecto 'Territorio e-book'

ICAL

Tras llevar a cabo una experiencia piloto desde el pasado verano destinada a bibliotecarios, la Fundación Germán Sánchez Ruipérez pondrá en marcha a principios de 2010 'Territorio e-book', un proyecto de investigación sobre la lectura en estos dispositivos electrónicos. El objetivo de la iniciativa es conocer mejor cómo viven el proceso de lectura los usuarios y, así, anticipar algunos de los roles a los que bibliotecario, usuarios, profesores y alumnos tendrán que adaptarse en un futuro cercano.